



*Making people  
addictive to smiles*



## MINI ROSA C'EST UN ÉTAT D'ESPRIT RÉSOLUMENT POSITIF

*Making people addictive to smiles*, c'est la devise de Mini Rosa<sup>R</sup>. Ce petit personnage joyeux véhicule sa bonne humeur, ses sourires ravageurs et distille son ordonnance de plaisirs simples, essentiels et vrais.

---

## MINI ROSA IS A POSITIVE STATE OF MIND

*Making people addictive to smiles*, is Mini Rosa<sup>R</sup>'s motto, with her cheerfulness and playful smile that invites you to the simple, essential and true pleasures.

---

## MINI ROSAR, UNO STATO D'ANIMO OTTIMISTA

*Making people addictive to smiles*, e' il motto di Mini Rosa<sup>R</sup>. La mascotte della marca é un piccolo personaggio sorridente che interpreta la vita in modo positivo e vi invita a piaceri semplici, essenziali ed autentici.

MINI ROSA<sup>R</sup> EST UNE NOUVELLE  
MARQUE CRÉÉE PAR ROSA ROSSIGNOL,  
QUI INVITE À LA JOIE DE VIVRE  
ET AU BONHEUR. LA COLLECTION  
EST COMPOSÉE D'OBJETS CONTRO  
TENDENZA AUTOUR DE 3 THÈMES.

---

*Rosa Rossignol developed her new  
brand Mini Rosa<sup>R</sup> as an invitation to  
happiness and “joie de vivre”. The  
whimsical brand includes 3 collections.*

---

*Mini Rosa<sup>R</sup> é una nuova marca creata  
Rosa Rossignol che invita alla gioia di  
vivere ed al buon umore. La collezione si  
articola attorno a 3 famiglie di prodotti.*

**PAPETERIE**  
ACCESSOIRES  
BIJOUX

---

**STATIONARY**  
ACCESSORIES  
JEWELRY

---

**CARTOLERIA**  
ACCESSORI  
GIOIELLI

## UN UNIVERS SENSUEL AUTOUR DU PAPIER

Une façon de voir la vie, par les idées, les pensées, les projets que l'on inscrit à la main dans ses jolis carnets. L'écriture c'est le luxe que l'on ne s'accorde plus : sentir le stylo glisser sur le papier, prendre le temps de composer une lettre, de remercier et de trouver les mots justes.

---

## THE RICH AND SENSUAL UNIVERSE OF THE PAPER

*It is a way of looking at life through ideas, thoughts and projects that are then written by hand in her lovely notebooks. Handwriting has become a luxury we seldom indulge in: feeling the pen gliding on paper, enjoying the time to compose a letter, to find the right words, to thank someone.*

---

## IL SENSUALE MONDO DELLA CARTA

*Dar forma ad idee e progetti, annotare i propri pensieri, le proprie note, scarabocchiare, disegnare nelle pagine dei quadernini Mini Rosa<sup>R</sup>. Scrivere é il lusso che non ci concediamo più, sentire la penna scivolare su un foglio di carta, trovare il tempo di comporre una lettera, di ringraziare trovando le parole giuste.*

## UNE COLLECTION DE BIJOUX ESSENTIELS ET RAFFINÉS

Rien n'arrête désormais Rosa Rossignol, qui crée également ses premiers bijoux Mini Rosa<sup>R</sup>, pièces uniques d'orfèvrerie réalisées par un atelier familial milanais. Pendentifs, bagues, bracelets se parent de citations, "Amor vincit omnia", "Quid pluris", hommage aux poètes italiens et aux origines de leur créatrice.

---

## A COLLECTION OF FINE JEWELRY, TIMELESS AND ELEGANT

*Nothing can nowadays stop Rosa Rossignol, who just designed her first Mini Rosa<sup>R</sup> jewelry collection. Every piece is one-of-a-kind and delicately crafted by a family run firm in Milan, Italy. Pendants, rings, bracelets with Latin citations such as "Amor vincit omnia", "Quid pluris", a tribute paid to Italian poets and to the designer's country of origin.*

---

## UNA COLLEZIONE DI GIOIELLI SEMPLICI E RAFFINATI

*Niente arresta Rosa Rossignol che crea i suoi primi gioielli. Pezzi unici realizzati a mano in un atelier familiare milanese. Ciondoli, anelli, braccialetti che riportano alcune espressioni latine "Amor vincit omnia", "Quid pluris", omaggio ai poeti italiani ed alle origini della loro creatrice.*



## UNE LIGNE D'ACCESSOIRES "MINI" POUR S'AMUSER

*Mini Rosa<sup>R</sup> ne se prend pas au sérieux mais illustre en latin son marque page avec "Da mi basia mille". Elle envoie avec espièglerie des milliers de baisers avec des lettres classiques : une jolie façon d'entretenir la "transgression".*

---

## A LINE OF MINI ACCESSORIES TO HAVE FUN WITH

*Mini Rosa<sup>R</sup> does not take herself seriously, she exemplifies the motto "Da mi basia mille" and sends you a thousand kisses with classic lettering: a playful way to entertain transgression.*

---

## UNA LINEA DI ACCESSORI "MINI" PER DIVERTIRSI

*Mini Rosa<sup>R</sup> non si prende sul serio ma illustra il suo segnalibro con un "Da mi basia mille". Vi manda in modo impertinente mille baci usando le parole classiche di Catullo. Una vera birichina Mini Rosa<sup>R</sup>.*



## CONTACT

---

Mini Rosa<sup>R</sup>  
Rosa Rossignol  
+ 33 6 84 60 88 71  
contact@minirosa.net

[www.minirosa.net](http://www.minirosa.net)

 [mini\\_rosa\\_r](https://www.instagram.com/mini_rosa_r)

